

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Hadiri Peringatan Hari Jadi Desa Cibodas Ke-42 Tahun 2024 Berlangsung Meriah dan Penuh Kehangatan

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Jul 5, 2024 - 08:25



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Hadiri Peringatan Hari Jadi Desa Cibodas Ke-42 Tahun 2024 Berlangsung Meriah dan Penuh Kehangatan*

Desa Cibodas merayakan hari jadinya yang ke-42 dengan penuh kegembiraan dan kebersamaan. Acara yang berlangsung di Halaman Kantor Desa Cibodas, Kp. Batusapi, Rt. 03/06, dihadiri oleh berbagai tokoh penting dan masyarakat setempat, memperlihatkan betapa kuatnya ikatan komunitas dalam merayakan momen bersejarah ini.

Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dengan karnaval meriah yang diikuti oleh warga dari empat kedesunan di Desa Cibodas. Karnaval ini menampilkan berbagai kostum tradisional dan kreatif, menggambarkan kekayaan budaya dan semangat gotong royong yang selalu hidup di tengah masyarakat.

Upacara pembukaan berlangsung khidmat dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan Mars Sukabumi, diikuti oleh sambutan dari para pejabat dan tokoh masyarakat yang hadir. Beberapa di antaranya adalah Kepala Bidang Pemerintahan Desa DPMPD Bpk. Hodan, S.IP., M.Si, Dewan DPR RI terpilih Bpk. Iman Adi Nugraha, dan Dewan DPRD Kabupaten Sukabumi terpilih Bpk. H. Jajah Junajah Nurdiansah, S.Pd. Kehadiran mereka menunjukkan dukungan penuh terhadap perkembangan dan kemajuan Desa Cibodas.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP., M.H., yang memimpin pengamanan acara, memastikan seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Ia didampingi oleh Panit Ops Reskrim Polsek Palabuhanratu, IPDA MGS. Irlandsyah S, S.IP., C.P.H.R, serta jajaran personel lainnya.

Kemeriahan semakin terasa dengan penampilan tarian tradisional, pencak silat, dan drumband yang memukau para penonton. Penampilan ini bukan hanya hiburan semata, tetapi juga upaya untuk melestarikan dan memperkenalkan budaya lokal kepada generasi muda.